



La réélection du président Paul Biya semble avoir divisé les artistes camerounais, Longue Longue qui était dans camp d'en face pendant la campagne electorale s'en prend désormais à ses collègue ayant soutenu le candidat du RDPC.

### **Voici la réaction y relative de Marechal Papillon**

*Cher collègue LONGUE LONGUE,*

*Je viens par la présente, avec tout le respect que je te dois répondre à tes allégations, qui ne tiennent sur aucun fondement.*

*Le droit n'est pas maladroit et les lois ne sont pas les loisirs. La liberté de penser, de voir les choses autrement ne te donne pas le droit à chaque fois de t'agiter dans les réseaux sociaux, pour insulter et médire sur tes compatriotes. Tu as des droits et des devoirs à faire valoir, jeune frère.*

*Être artiste musicien est un métier noble et exemplaire pour ceux qui nous regardent et nous écoutent. Pour ta gouverne, je tiens à te rappeler que je suis fait Citoyen d'honneur de la ville de Douala depuis 2014, par le Délégué du Gouvernement auprès de la CUD, du fait des actions que je mène au profit de la culture.*

*Par ailleurs, je viens de recevoir dans le courant de juin 2018, un Prix d'Excellence de la part des communes de Douala 2ème et 5ème, par les soins des Maires, S.M. Gustave EBANDA et Denise FAMPOU, pour récompenser des actions en faveur de la rénovation culturelle et en couronnement de mes trente années de productivité musicale. S'il te plait, jeune frère, le respect devrait être respecter.*

*Cher collègue LONGUE LONGUE, je suis souvent tes posts sur les réseaux sociaux avec beaucoup d'amertume et je me pose des questions de savoir quel est ton intérêt derrière tout ceci. Vraiment, je te conseille de rencontrer dans l'urgence un spécialiste en psychiatrie, pour étudier ton cas. J'ai l'impression que depuis ta sortie de prison, ta tête ne tient plus.*

*Tu as toujours tendance à confondre le fond et le folong. En ce qui concerne le litige qui m'oppose à une société de la place, faut-il rappeler que nous sommes dans un état de droit et que la justice est là pour réguler le monde des affaires ? Ce sont les hommes comme toi qui mettent en mal la société camerounaise par le tribalisme prôné dans les réseaux sociaux ou ailleurs.*

*Le Cameroun de l'intérieur comme de sa diaspora n'a pas besoin de tout cela. Cher collègue LONGUE LONGUE, il ne se fait pas tard. Je te supplie d'arrêter cette façon de te comporter.*

*La culture camerounaise mérite mieux que cela. Pour cela, je te conseille de prendre en exemple nos aînés tels que : Manu Dibango - Officiel, ekambi brillant, etc. Sur ce, je te souhaite prompt rétablissement et à tous nos compatriotes d'ici ou d'ailleurs qui nous suivent, bonne réception dans l'amour et la paix de ce message.*

---